



Änderungsantrag

der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Bernhard Pohl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Kerstin Radler, Robert Riedl, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**,

Thomas Kreuzer, Alexander König, Tobias Reiß, Josef Zellmeier, Manfred Ländner, Barbara Becker, Martin Bachhuber, Eric Beißwenger, Norbert Dünkel, Holger Dremel, Matthias Enghuber, Wolfgang Fackler, Max Gibis, Alfred Grob, Hans Herold, Johannes Hintersberger, Michael Hofmann, Klaus Holetschek, Dr. Gerhard Hopp, Andreas Jäckel, Harald Kühn, Andreas Lorenz, Dr. Beate Merk, Angelika Schorer, Peter Tomaschko, Carolina Trautner, Ernst Weidenbusch, Georg Winter CSU

**Haushaltsplan 2023;
hier: Landesweite Kampagne zum Katastrophenschutz der Feuerwehrerlebnis-
welt Augsburg
(Kap. 03 23 Tit. 686 02)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf des Haushaltsplans 2023 wird folgende Änderung vorgenommen:

In Kap. 03 23 wird der als wegfallend gekennzeichnete Tit. 686 02 (Zuschuss an den Verein Feuerwehrerlebniswelt) mit 100,0 Tsd. Euro dotiert.

Die Deckung erfolgt aus Kap. 13 02 Tit. 893 06.

Begründung:

Bei der Feuerwehrerlebniswelt in Augsburg handelt es sich um eine bayernweit einzigartige Einrichtung. Sie bietet einen überraschenden Perspektivwechsel für Groß und Klein. Zusätzlich hält sie ein umfassendes Seminar- und Fortbildungsangebot bereit. Sie stellt daher eine Einrichtung mit überregionaler Strahlkraft dar.

Durch die Feuerwehrerlebniswelt wird das Verständnis für die Problem- und Risikolagen im Bereich der Feuerwehren geschärft. Durch die Ausweitung der Werbekampagnen soll sie bayernweit bekannt gemacht werden.

Die Feuerwehrerlebniswelt erwartet auch für 2023 ein finanzielles Defizit. Dieses Defizit soll durch eine staatliche Förderung gedeckt werden, um die Einrichtung, die wichtiges Wissen rund um das Thema Brand und Feuerwehr anschaulich vermittelt und damit auch einen Beitrag zur Nachwuchsgewinnung leistet, in ihrer schwierigen Startphase weiter zu unterstützen. Daneben soll die Öffentlichkeitsarbeit für die Feuerwehrerlebniswelt gestärkt werden.